



#SECRETARÍA DE BIENESTAR

DETECTAN 30 MIL NIÑOS FANTASMA

TRAS UNA REVISIÓN DEL PROGRAMA DE ESTANCIAS INFANTILES DEL SEXENIO ANTERIOR, NO SE LOGRÓ UBICAR A 10% DE LOS MENORES BENEFICIADOS

POR PARIS SALAZAR/P8

#EN ESTANCIAS INFANTILES

Hallan a 30 mil niños *fantasma* en programa

SECRETARÍA DE BIENESTAR
DECIDE ENTREGAR APOYOS
DIRECTOS A PADRES DE FAMILIA

POR PARIS SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tras una revisión del programa de Estancias Infantiles —del sexenio anterior—, la Secretaría de Bienestar detectó 30 mil niñas y niños *fantasmas* que estaban en el padrón de beneficiarios, pero que no se les logró ubicar en su domicilio.

En entrevista en el programa *El dedo en la llaga*, en **Heraldo TV**, que conduce Adriana Delgado, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, señaló que esa cifra representa 10 por ciento de los menores inscritos en el programa federal.

“Verificamos el padrón, como verificamos todos los padrones, y de 300 mil niños

localizamos a 200 mil, los otros 100 mil no estaban, y los fuimos a ver a su casa, uno por uno hacer el censo de verificación de ese programa y 30 por ciento no estaba”, afirmó.

La funcionaria federal reveló que por eso se tomó la decisión de entregar de manera directa y sin intermediarios los apoyos a las madres y padres de familia.



Expuso que los menores fueron registrados sin el consentimiento de las madres y padres de familia, y se pagaba a las estancias infantiles a pesar de que no estaban los menores en las instalaciones.

“Entonces ¿de qué nos damos cuenta? Que había niños que los registraban como si estuvieran ahí, pero no acudían a la estancia, mamás que nos decían ‘yo no sabía que mi hijo estaba registrado en una estancia’; llegamos a un domicilio y era un taller mecánico donde no vive ningún niño, etcétera. Entonces cuando hicimos esa verificación, se toma la decisión de cambiar el programa a uno de entrega directa”, señaló.

Explicó que las estancias infantiles “eran antes privados, no eran antes públicos”, el gobierno le pagaba el servicio a las estancias para que las mamás llevaran a sus hijos para ser cuidados, pero ahora se entregan los recursos a la madre para que ella decida en qué estancia va a tener a los niños o niñas en cuidado, o bajo qué esquema. 

EL CENSO DE MENORES

330

MIL NIÑOS Y NIÑAS, REGISTRADOS EN LAS ESTANCIAS INFANTILES.

4

MIL 500 MDP TENÍA EL PROGRAMA EN SEXENIO ANTERIOR: MONTIEL.

100

MIL MENORES FUERON BUSCADOS CASA POR CASA.

LAS FALLAS

1

- Se le pagaban, a la estancia, y ésta no tenía a los niños registrados.

2

- Se quitó la burocracia en la supervisión que tenía el programa.

3

- Antes estos lugares de cuidado se concentraban en las ciudades.